

NOUVELLES

A la première réunion annuelle des membres de la Faculté de Médecine de l'Université Laval, à Montréal, tous les officiers furent réélus par acclamation: M. le docteur Rottot, doyen; M. le docteur Mignault, secrétaire; M. le docteur Foucher, trésorier, et M. le docteur Demers, bibliothécaire.

Un hôpital pour millionnaires.—Il n'est pas de jours où l'on n'ait à signaler quelques manifestations de l'esprit curieusement inventif des Américains. C'est aujourd'hui la création d'un hospice d'ex-millionnaires.

Un certain Richard Ferris, qui fut pendant cinquante ans président de la Banque de New-York, vient d'acheter le château historique de Poughkeepsie avec des fonds laissés à cet effet par un de ses amis, M. Samuel Pingle. L'hospice ne recevra que des millionnaires qui ont fait et perdu leur fortune.

Il est à craindre que le dit hospice ne soit bientôt encombré, car il y a encore plus de gens ruinés que de millionnaires.

M. le docteur Donald Hingston, suivant à Londres les cours au Collège Royal des Chirurgiens d'Angleterre, vient de subir de brillants examens et reviendra bientôt à Montréal, lauréat de cette institution.

M. le docteur Arthur Lathane, vient de recevoir du roi d'Angleterre, la somme de \$2,500, prix d'un concours sur le meilleur traitement à opposer à la tuberculose.

A Londres, la crémation ne coûte que la modique somme de \$1.25 par tête.

M. le docteur Herter, de New-York, a fait don à l'université John Hopkins, d'une somme de \$25,000 pour la création d'une chaire de pathologie expérimentale.

On rapporte trois cas d'ablation de l'ovaire chez des personnes souffrant de cancer du sein inopérable; l'opération eut un résultat très favorable, chez une femme âgée de 42 ans.

Nombre de suicides par 100,000 habitants: San Francisco, 30; Chicago, 24; Nouvelle-Orléans, 21; New-York, 13.